



Yaynelis, a un "tilín" de París 2024



Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto UNIÓN MUNDIAL DE LUCHAS

CASI dos años estuvo la luchadora granmense Yaynelis Sanz Verdecia alejada del concierto internacional, y acaba

de reaparecer mostrando la tremenda forma que la llevó a convertirse en la primera figura del equipo nacional en los 57 kg.

Par de victorias inobjetables marcaron su regreso, este viernes, al estrenarse en el último torneo clasificatorio para los

Juegos Olímpicos de París 2024, que acontece en Estambul, Turquía.

La medialunera comenzó con éxito de 7-4 sobre la rumana Kateryna Zhydachevska, antes de imponerse por superioridad de 15-4 a la búlgara Evelina Georgieva Nikolova, novena en el ranking mundial de la categoría y segunda entre las 24 atletas inscritas en el certamen.

Luego del aplastante triunfo sobre Nikolova, Sanz Verdecia encontró, en cuartos de final, a la uzbeka Laylokhon Sobirova, a quien superaba 6-2, cuando transcurría el quinto minuto de combate.

Sin embargo, Yaynelis fue descalificada y así quedaban frustrados los sueños de asistir a su primera cita bajo los cinco aros, porque Sobirova no pudo arrastrarla, al ceder ante la brasileña Giulia Oliveira, en semifinales.



Medallas y récord para Enmanuel en Pattaya

El granmense Enmanuel González Rodríguez (49 kg) saldó su primera participación internacional de la presente temporada, con par de medallas y récord de América, este miércoles, en la Copa mundial de parapesas Pattaya 2024, en Tailandia.

La primera presea de González Rodríguez llegó con alzada de 155 kilogramos, la tercera mejor entre los nueve concursantes que animaron la división, como escolta del vietnamita Cong Le Van (168) y del indio Kumar Parmjeet (162).

El manzanillero, asimismo, fue uno de los cuatro competidores que no falló sobre el banco de fuerza y, con sus tres intentos válidos (150, 153 y 155), consiguió total de 458 kg, inferior únicamente a los 496 de Le Van.

Enmanuel estableció también una plusmarca para el continente, con los mencionados 155 kilos de su tercer ejercicio. Así relegaba al colombiano Jhonny Andrés Morales González, que levantó 151, en agosto del año pasado.

Cuando se actualice el ranking mundial de la categoría, el medallista de plata en los Juegos Parapanamericanos de Santiago 2023 debe encontrar un espacio en ambas clasificaciones: sexto entre los de mejor alzada y tercero en el total.

Además de otorgar puntos en la clasificación rumbo a los Juegos Paralímpicos de París 2024, la justa tailandesa figura como la tercera fase de Copa del mundo, previo a las próximas versiones de Acapulco (México), del 23 al 26 de mayo próximos, y Tiflis (Georgia), del 20 al 26 de junio.

LEONARDO LEYVA PANEQUE

Granma discute, hoy, título en béisbol pióneril

En uno de los mejores juegos de la final nacional del béisbol pióneril (11-12 años), que acoge la ciudad de Bayamo, el equipo de Granma aseguró presencia en la disputa del título, tras su peleada victoria de ayer sobre Sancti Spiritus, con pizarra de 4x1.

Los granmenses se llevaron el encuentro con un jonrón de José Martínez, que encontró a dos corredores en circulación y rompió el abrazo a una carrera en el cierre del sexto capítulo.

Así los espirituanos quedaban tendidos sobre el terreno del beisbolito Manuel Alarcón Reina y los alumnos de Vladimir Vargas acunaban el avance al partido por las medallas de oro frente a La Habana.

Los anfitriones, que redondearon balance de cuatro éxitos y un revés, llegan como retadores al choque decisivo de este sábado, dada la condición de campeones defensores de los habaneros.

Ambos conjuntos terminaron igualados la etapa regular, aunque los de la principal urbe del país se agenciaron el primer puesto, al imponerse en el duelo particular (5x3).

La jornada sabatina comienza con el desafío por las preseas de bronce entre Matanzas (2-3) y Ciego de Ávila (2-3), ocupantes del tercero y cuarto escaño en la ronda inicial.

Entretanto, las selecciones de Sancti Spiritus (2-3) y Cienfuegos (1-4) completaron la ubicación final del torneo, que reunió a los seis mejores elencos.

LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO



63 SNB

Avilés, confesiones después de una hazaña

EL INICIALISTA BAYAMÉS ARRIBÓ, ESTE MARTES, A LOS MIL JITS CONECTADOS EN SERIES NACIONALES

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO

Tal vez Guillermo Avilés Difurnó esperó más de lo deseado, durante los últimos días, para ingresar en el selecto club de los peloteros con mil jits conectados en series nacionales y, de paso, convertirse en el oncenno granmense.

Con un doblete al jardín central, frente al derecho Álex Daniel Pérez Ramos, el inicialista concretó la hazaña, este martes, en el estadio 5 de Septiembre, de Cienfuegos, donde los Alazanes dirimen el tope particular de la presente campaña contra los Elefantes.

"Sabía que ese momento llegaría; me faltaban pocos indiscutibles y quedaba más de la mitad del campeonato para conseguir la marca", dijo a La Demajagua vía Facebook, desde la Perla del Sur.

También confesó que nunca estuvo ansioso, aunque hubiese preferido lograrlo en el parque bayamés Mártires de Barbados y ante su público, "pero no fue posible", lamenta.

"En la subserie frente a Guantánamo, me estaba apurando y no salió", reconoció el 21 de los Alazanes, quien necesitó tres mil 231 turnos oficiales al bate para arribar al respetado millar.

"Pensé en aquellas personas que se sintieron orgullosas de mi resultado, de alcanzar esa cifra redonda: mi papá, mi mamá, mi familia..., y amigos, que siempre me han apoyado", agregó el MVP de la final en la edición 56, cuando los Alazanes alzaron su primera corona en la historia en clásicos cubanos.

Avilés Difurnó reveló, además, que no siente preferencia por algún turno al bate: "Lo importante es concentrarse y hacer el trabajo, de acuerdo con la situación de juego", concluyó el integrante de la selección nacional que asistió al IV Clásico Mundial, en 2017.

Los 10 granmenses que llegaron primero

Agustín Arias Tornés (1979)
Pablo Bejerano Morales (1991)
Víctor Bejerano Morales (1992)
Pedro Mora Castillo (1994)
Félix Benavides Castillo (1995)
Santiago V Bejerano Morales (2001)
Yordanis Samón Matamoros (2012)
Alfredo Despaigne Rodríguez (2013)
Luis A Ferrales Jiménez (2016)
Carlos Benítez Pérez (2020)

Colaboración del estadístico Jorge Luis Rosabal y Osviel Castro Medel

LOS CABALLOS ANDAN SUELTOS

Con cuatro victorias categóricas, incluyendo un súper no-caut (en cinco episodios), los Caballos de Ángel Ortega andan sueltos por la Perla del Sur y siguen avanzando en busca de la clasificación a los play off.

Los bateadores granmenses no han tenido misericordia hacia los Elefantes ni hacia su pitcheo, con 66 indiscutibles y 50 carreras anotadas, en los cuatro primeros partidos del compromiso.

De hecho, los tetracampeones nacionales parecen más cerca de una pollona que los cienfuegueros de esquivarla, pero sería demasiado arriesgado vaticinarla, porque un juego lo gana cualquiera, hasta el más débil de los conjuntos.

Ortega y sus alumnos tratan, hoy, de extender el dominio sobre sus rivales de turno y, de paso, mejorar el balance de 28 triunfos y 18 reveses, que lo ubican en el tercer lugar de la tabla de posiciones.

La semana próxima reciben a Mayabeque, en Bayamo.